

APUNTES NECROLÓGICOS.

D. JOAQUIN DE MENDIZABAL.

El día 16 del corriente falleció en esta Ciudad, á la avanzada edad de 88 años, el respetable patricio, cuyo nombre sirve de epígrafe á estas líneas.

Sus relevantes prendas personales, unidas á sus honrosos antecedentes de familia, y á su amor ardiente á esta apartada tierra y á sus instituciones, lleváronle á ocupar diferentes puestos importantes en la administracion del país, demostrando cumplidamente en todos ellos el acierto que habia presidido en su eleccion.

Las Juntas generales de Segura en 1861, eleváronle á laprimera magistratura foral de su provincia, en cuyo desempeño se captó las simpatías de todos, por su entereza de carácter, su caballerosidad, su celo por el bien del país, y la modestia que realizaba todos sus actos.

Varias veces fué tambien Diputado de partido y Alcalde de San Sebastian, dejando en estos cargos, como en todos los que desempeñó, honrosa huella de su paso.

A sus funerales, que se celebraron en Santa Maria el 18 del actual acudió una numerosa concurrencia, deseosa de rendir elúltimo piadoso tributo de respeto y de cariño, á quien, asi en el ejercicio de los cargos públicos, como en su vida privada, supo siempre hacerse amar y respetar, por los nobles sentimientos que su corazon atesoraba.

La familia del Sr. Mendizabal, queriendo poseer el busto-retrato de este venerable guipuzcoano; encargó su ejecucion á nuestro distinguido amigo y paisano, el laureado escultor D. Marcial Aguirre.

Reciba la distinguida familia del finado la expresion de nuestro más sentido pésame, por tan irreparable pérdida.

R. I. P.
